

Lapor

Kapolres Dan Ibu Asuh Polwan Polres Maros Gelar Silaturahmi Dan Tatap Muka Bersama Puluhan Polisi Wanita

Jamaluddin, M.M. - MAROS.LAP.OR.ID

Jan 3, 2025 - 15:23



Kapolres Dan Ibu Asuh Polwan Polres Maros Gelar Silaturahmi Dan Tatap Muka Bersama Puluhan Polisi Wanita

MAROS, SULSEL- Dalam upaya meningkatkan kinerja dan semangat kerja personel Polwan, Kapolres Maros memberikan pengarahan langsung kepada 38 Personel Polwan Polres Maros dalam acara tatap muka Kapolres Maros Dan Ketua Bhayangkari bersama Polwan Polres Maros yang digelar di Aula Promoter Polres Maros, Jum'at (3/1/2025).



Dalam arahnya, Kapolres Maros AKBP Douglas Mahendrajaya S.H.,S.I.K.,M.I.K.,M.Tr.Opsla menekankan pentingnya peran Polwan sebagai garda terdepan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kapolres juga memberikan motivasi kepada seluruh personel Polwan untuk terus meningkatkan profesionalisme dan dedikasi dalam menjalankan tugas. "Peran Polwan tidak hanya sebagai pelengkap, tetapi juga sebagai mitra sejajar dalam pelaksanaan tugas tugas dilapangan," ujar Kapolres.

"Saya berharap seluruh personel Polwan dapat terus meningkatkan profesionalisme, inovasi, dan semangat dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," katanya.

Kapolres Maros juga menekankan kepada personel Polwan untuk bijak menggunakan media sosial, menurutnya setiap tindakan polwan di media sosial mencerminkan institusi Polri.

"Terkait media sosial, sangat penting untuk seorang Polwan bijak dan cerdas menggunakan media sosial, Jangan memposting sesuatu yang dapat merugikan institusi dan pribadi, setiap postingan kita di media sosial mencerminkan citra institusi Polri dimata masyarakat," imbuhnya.

Ditempat yang sama Nyonya Elisa Douglas selaku ketua Bhayangkari Maros dan Ibu asuh Polwan Polres Maros juga memberikan motivasi kepada personel

Polwan.

"Dalam peran sebagai istri saya berharap kalian jadilah istri yang baik, mendampingi suami disegala situasi dan menciptakan suasana rumah tangga yang harmonis serta jadilah panutan yang baik bagi keluarga," tambah Elisa.

Elisa juga menambahkan agar personel Polwan Polres Maros tetap menjaga kekompakan serta meningkatkan soliditas sesama personel Polwan.

Kegiatan ditutup dengan pemberian cinderamata oleh Kapolres Maros dan ibu asuh polwan ke perwakilan Personil Polwan Polres Maros.(*)